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SOMMARIOI
l 3 ottobre di quest’anno, dopo alcune peripezie, sono stato eletto presidente del Parco. La nuova situazio-
ne mi ha colto di sorpresa ma, fin da quella prima sera, mi sono dato l’impegno di portare in questa fon-
damentale istituzione un modo di amministrare improntato alla trasparenza e al dialogo. Infatti venivamo
da un periodo travagliato sul quale si erano manifestate diverse rotture sia sul piano istituzionale che su
quello dei rapporti politici. Dopo circa un mese, il 7 novembre con un ampio consenso all’interno del diret-

tivo del Parco abbiamo eletto una Giunta che ho definito istituzionale prevedendo che al suo interno fossero rap-
presentate le massime espressioni possibili delle Amministrazioni degli Enti che fanno parte del Parco. 
Il progetto che ho in mente e che ho condiviso con il Presidente della Giunta Provinciale Enzo Giancarli e con i
Sindaci di Ancona, Camerano, Numana e Sirolo, vuol creare un luogo, la Giunta del Parco, dove si dia l’avvio ad
un processo di modifica della struttura del Consorzio e dei rapporti che esso vive con la Regione, le stesse istitu-
zioni rappresentate e tutti i cittadini residenti. In questo programma abbiamo previsto l’avvio di un processo di

modifica dello Statuto del Parco stesso, per adeguarlo alle
normative che in questi anni si sono succedute per l’ammo-
dernamento delle Istituzioni locali, le famose leggi Bassanini. 
Un primo passo che concretizzeremo entro l’anno, con l’ap-
provazione del nuovo regolamento di contabilità, è la divisio-
ne tra i poteri di indirizzo e controllo che faranno capo agli
organismi politici e i poteri di gestione che saranno affidati
agli organismi tecnico-amministrativi. 
Ci avviamo a dare una situazione stabile all’amministrazione
dell’Ente che ora si avvale solamente di collaborazioni isti-
tuendo anche l’organismo previsto dal piano del Parco per il
rilascio dei pareri di conformità al piano stesso. 
Un altro grande lavoro a cui potremo probabilmente dare solo
l’avvio è la nuova pianificazione dell’intero Parco che punti
alla maggior tutela e salvaguardia del bene prezioso che siamo
chiamati ad amministrare: l’ambiente naturale. 
Quest’ambiente, che dove è integro o rispettato, è la grande
ricchezza di tutti coloro che vi abitano e di coloro che vi si
recano per poterne godere a pieno. 
Non voglio esimermi però dal trattare uno degli argomenti più
scottanti di questo periodo: l’avvio del procedimento per l’ap-
posizione del vincolo posto in essere dalla Sovrintendenza
Regionale, molto contestato e sospeso dal TAR. In quest’ulti-
mo periodo la riduzione del vincolo era un altro degli obietti-

vi che ci eravamo posti, parlo di riduzione e quindi di un’azione concordata da tutti i soggetti per applicare una
forte tutela in quelle aree che riteniamo intoccabili e che non vogliamo compromettere per il valore e la bellezza
del nostro Parco. 
Il venir meno, in questo momento delle procedure per l’avvio del procedimento per l’apposizione del vincolo, ci
fanno alzare la guardia e accentuare la nostra attività di controllo e verifica esercitata con gli strumenti che abbia-
mo a disposizione, un lavoro che peraltro è stato portato avanti anche in questo periodo senza interruzione, come
del resto le altre attività del Consorzio di cui diamo conto nel giornale. Il lavoro, quindi, non manca e come ho
già dichiarato da Presidente a tempo (ho preso l’impegno di aprire una fase di verifica dopo le elezioni di Sirolo
e Numana) non si potranno concludere tutti i procedimenti, ma si potrà avviare una fase nuova che ci consentirà
di ricostruire una amministrazione coesa, pur nella diversità dei ruoli e delle responsabilità per avere un parco
sempre più a servizio delle persone che lo vivono, sia da residenti che da appassionati. 
Infine ringrazio tutti coloro che partecipano a questa nuova fase e formulo auguri di Buon Natale e Felice nuovo
anno 2004 a tutti.                                                                                                                Giancarlo Sagramola
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CONCORSO MUSICALE

È
il pianista polacco Marian Sobula il vincitore assoluto del Concorso
musicale internazionale Riviera del Conero. L’undicesima edizione
della manifestazione si è conclusa il 15 novembre al Teatro Spe-
rimentale di Ancona, con uno spettacolare concerto presentato da
Terenzio Montesi. Sostenuta da Comune, Regione e Provincia e orga-

nizzata sotto la direzione artistica di Deborah Vico, il concorso ha ospitato quasi 200
musicisti provenienti da tutto il mondo. La giuria era formata dal pianista e titolare
della Scuola pianistica di alto perfezionamento a Monaco Walter Krafft, alla presi-
denza, affiancato da Alberto Barbadoro, Cinzia Bartoli, Claudio Casadei e Claudio
Piastra. Il vincitore assoluto, il 22enne Sobula, ha interpretato una commovente
Gaspard de la Nuit di Maurice Ravel, ottenendo anche il Premio Speciale del pub-
blico. Il secondo premio ex-aequo è stato assegnato al duo BIRTE Paplov e Daniela
Hlinkova (violino e pianoforte) di Berlino e al duo David Brutti e Filippo Farinelli
(sassofono e pianoforte) di Foligno, unica formazione italiana premiata. Il terzo pre-
mio, intitolato al Parco Naturale del Conero, è andato  invece al tenore russo Nourlan
Bek, che ha interpretato alcune canzoni popolari russe e Kuda, Kuda di
Tchaikowskij. Sono molto soddisfatta - ha dichiarato Deborah Vico - nel notare che
quest’anno il livello artistico dei vincitori è stato molto superiore rispetto alle edi-
zioni precedenti.

Vince il
pianista polacco

CONFERENZA INTERNAZIONALE

Il Parco
presente

CULTURA
E

AMBIENTE

Dal 7 all’11 ottobre il Parco è stato presente alla VI Conferenza Internazionale
MEDCOAST svoltasi a Ravenna. La nostra presenza è stata caratterizzata
dalla presentazione e dall’illustrazione del Progetto CIP (Coste Italiane

Protette) e lo abbiamo fatto in collaborazione con la Regione Marche. 
MEDCOAST è un’organizzazione scientifica sovranazionale che si propone di con-
tribuire alla conservazione dell’ambiente costiero e marino nel Mediterraneo e nel
Mar Nero attraverso lo sviluppo di pratiche di gestione integrata costiera. 
Si è trattato, quindi, di un appuntamento dove il nostro progetto CIP ha trovato la
dovuta attenzione.

I n occasione della Conferenza Internazionale Parte-
nariato interregionale nella politica di prossimità:
il Mediterraneo ed i Balcani svoltasi ad Ancona il

17-18 ottobre, il Parco del Conero ha esposto nella sede
del Rettorato propri pannelli per illustrare il Progetto
CIP (Coste Italiane Protette). 
È stata un’occasione molto importante perché alla Con-
ferenza Internazionale hanno partecipato rappresentanti
dell’Unione Europea e delegati dei Paesi dell’Area Bal-
canica. 
Un’iniziativa presa dal Governo nell’ambito del seme-
stre di Presidenza Italiana. 

MEDCOAST - RAVENNA

Presentato
il progetto CIP

Conosci il mondo e lo spirito che lo abita ... note di viaggio è l’ultima pubbli-
cazione di Bruno Bravetti in libreria per i tipi di Humana Editrice, pagine
260. Il volume raccoglie i racconti di venticinque viaggi compiuti dall’auto-

re dal 1963 al 2003. Pur non essendo un lavoro di natura ambientalista, offre squar-
ci interessanti sulla Siberia in pieno inverno, sull’ambiente naturale del Nicaragua,
sul deserto del salnitro a nord del Cile, sull’altipiano desertico dell’Hammata in
Algeria, sullo splendido arcipelago delle Dahlak nel mar Rosso eritreo, sugli affasci-
nanti fiordi dell’arcipelago delle Lofoten (Norvegia) oltre il circolo polare artico ed
anche sulle Maldive e Zanzibar. Nel libro non solo mete lontane ma anche alcune
molto vicine però poco note come il lago di Ochrid al confine fra la Macedonia e
l’Albania o il grande lago di Scutari in condominio fra Montenegro ed Albania e la
splendida Mostar (Bosnia-Erzegovina) ferita dalla guerra e, ancora, Creta e Cipro e
infine il deserto egiziano verso il Sudan con il grande mercato dei cammelli.
La prefazione è di Antonio Luccarini, Assessore alla Cultura del Comune di Ancona,
la postfazione di Enzo Pesciarelli, Preside della Facoltà di Economia dell’Università
politecnica delle Marche.
In appendice Ricardo Madrid racconta la visita alla casa di Pablo Neruda a Isla Negra
(Cile) dove è ritornato dopo decenni e dove era stato da bambino con il padre ed una
nota aggiuntiva del giornalista greco Costantin Calfelis.

NOVITÀ IN LIBRERIA

Note di viaggio

PESARO

Il turismo
del mare
In collaborazione con la Provincia di Ancona, il Parco

ha allestito un proprio spazio espositivo alla IX Expo
Workshop Internazionale Turismo del Mare, svoltasi

a Pesaro dal 13 al 16 novembre. 
Un’altra occasione per promuovere la nostra immagine
e le nostre proposte attraverso la distribuzione di mate-
riale informativo, che è andato a ruba. 

Grande festa a Camerano per la inaugurazione
della Fontanina restaurata, cerimonia che si è
svolta il 13 dicembre alla presenza del Sindaco

Carlo Pesco, del Presidente del Parco Giancarlo Sa-
gramola, dello storico Alberto Recanatini e dell’Asses-
sore ai Lavori Pubblici Corrado Gioacchini. 
La Banda musicale di Camerano ha sapientemente crea-
to la giusta atmosfera. 
Il restauro della Fontanina, molto atteso, è uno degli
interventi previsti dall’Accordo di Programma Parchi
Naturali Regionali tra Ministero dell’Ambiente e
Regione Marche. 
Il restauro è stato possibile proprio grazie alla collabora-
zione fra il Comune di Camerano ed il Parco del Conero.

CAMERANO

Restaurata
la “Fontanina”

Sirolo: festa della castagna dei Monti Sibillini

Il 19 ottobre si è svolta, per iniziativa del Comune
di Sirolo e del Parco del Conero la V edizione della
Festa della castagna dei Sibillini in piazza Dante, a
Sirolo. Grande folla per gustare il frutto dei nostri
Appennini, ma anche il miele del Conero e tanti
altri prodotti tipici.
Musica e giochi hanno allietato la giornata. 
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LONDRA

I
l World Travel Market 2003 si è dimostrato ancora una volta un appunta-
mento fondamentale nel panorama delle Fiere mondiali del turismo ed il
Parco del Conero ha fatto molto bene ad essere presente! La qualificata pre-
senza di tutti i Paesi del mondo in un mercato turistico primario è un test
importantissimo per verificare se quello che si sta facendo per la promozione

va nella giusta direzione o meno.
L’aspetto positivo riguarda il nostro territorio: si va delineando ogni anno di più quali
sono le richieste dei Tour operators e dei turisti più in generale: dall’offerta delle
Regioni italiane non viene apprezzata la destinazione mare fine a se stessa (la com-
petizione con Paesi esotici come Isole Fiji, Polinesia ma anche Mar Rosso solo per
fare un esempio è improponibile) ma viene ricercata un’offerta più sofisticata che
comprenda cultura, enogastronomia, sport (passeggiate a cavallo, golf, mountain
bike), servizi all’altezza di una clientela che cerca nella vacanza di recuperare lo
stress del periodo lavorativo.
Il Sistema Turistico Riviera del Conero e, più in particolare, proprio la zona che rica-
de all’interno del Parco del Conero, può offrire tutto ciò (con qualche problema sulla
offerta alberghiera che andrebbe riqualificata e la mancanza in tutta l’area di struttu-
re a 5 stelle) con il vantaggio di avere un territorio tutelato, dal punto di vista ambien-
tale, più di altri.
Proprio su questo argomento risulta importantissima una ricerca svolta in Gran
Bretagna nel corso degli anni che dimostra come sia in crescita il turista che non vuole
che la vacanza possa intaccare l’ambiente ed esiste invece una certa volontà nel paga-
re (disponibilità a pagare l’1% in più) per le conseguenze dannose che il turismo può
comportare: il 75% degli intervistati ha affermato che le informazioni sui fattori socia-
li ed ambientali nelle brochures degli operatori sono state di fondamentale importan-
za. Ai primi due posti dei fattori che influenzano la scelta della destinazione vi sono
l’inquinamento del mare e la condizione delle spiagge. I consumatori stanno dando il
chiaro messaggio che quando vanno in vacanza sono pronti ad essere più responsabi-
li al fine di garantire il benessere dell’ambiente e della popolazione locale.
La strada intrapresa dal Parco del Conero sul Turismo sostenibile va nella giusta dire-
zione, considerando la parola sostenibile nelle due accezioni: sostenibile sicuramen-
te dal punto di vista ambientale, ma sostenibile, cioè da sostenere, anche dal punto di
vista economico: la collaborazione pubblico-privato è la via per ottenere entrambi i
risultati. Scendendo nello specifico delle richieste dirette al nostro territorio, la
domanda maggiore riguarda agriturismi, dimore storiche, sistemazioni direttamente
sul mare, collegamenti con città e paesi importanti per la cultura e la religione
(Recanati, Loreto, Pesaro, Urbino...), possibilità di fare sport in mare e a terra (golf,
equitazione, passeggiate in bici...). Una richiesta particolare è venuta da una riserva
naturale dell’Albania che vorrebbe studiare forme di collaborazione (una sorta di
genellaggio) con riserve naturali marchigiane e con il nostro Parco.
Ancona è molto vicina a Londra e quindi a tutto il Regno Unito: va maggiormente
pubblicizzato il vantaggio del collegamento aereo low cost con Ryan air: sono anco-
ra troppi gli operatori inglesi a non sapere che in due sole ore e con poche sterline si
può raggiungere Ancona da Londra con un collegamento diretto: è auspicabile una
collaborazione più stretta con la stessa Ryan air.                      Daniele Berardinelli

Il Parco al World
Travel Market

ECO&EQUO

Una nuova
opportunità
Il Parco ha partecipato con un proprio stand ad

ECO&EQUO, salone dei prodotti ecosostenibili ed
equo-solidali svoltosi, ad Ancona, dal 20 al 23

novembre.
Con Eco&Equo, la Regione Marche, su iniziativa
dell’Assessorato all’Ambiente, ha voluto dare l’opportu-
nità di farsi conoscere a tutti quei soggetti che nei rispet-
tivi settori di attività si propongono in modo alternativo
rispetto alle logiche tradizionali e dominanti che tendo-
no ad operare nel rispetto di considerazioni prettamente
economiche.
Eco&Equo si propone come appuntamento di rilievo
nazionale e internazionale per tutte le realtà locali, anche

lontane geograficamente,
ma accomunate dallo
stesso comune denomi-
natore: la ricerca di
forme di sviluppo soste-
nibile per il proprio terri-
torio e per le persone che
ne traggono il sostenta-
mento. A confe rma dello
spessore internazionale
dell’evento, testimonial
d’eccezione di
Eco&Equo è stata la
scienziata indiana Van-
dana Shiva, presente
come rappresentante
della Reserach
Foundation for Science,
Technology and Ecology
(RFSTE) e l’associazio-
ne Navdanya.

Votato all’unanimità il PTRAP

Nella riunione del direttivo del Parco del Conero, del 7/11/200, che ha eletto
la nuova Giunta presieduta da Giancarlo Sagramola è stato votato all’unani-
mità il PTRAP che prevede per il 2004 un finanziamento di ¤ 469.404,90 per
le spese di investimento. Sulla proposta di finanziamento abbiamo puntato
meno sulla promozione, per la quale sfrutteremo di più le molte possibilità
offerte da canali offerti dalla Regione e degli enti di promozione turistica, e
molto di più sulla salvaguardia dell’ambiente intesa come valorizzazione dei
sentieri, messa in sicurezza contro gli incendi e contro la minaccia della fale-
sia, ha dichiarato il presidente.

Fedeparchi Marche: Presidente Riccardo Maderloni

Fedeparchi Marche che, come è noto, associa sei parchi (due nazionali e quattro
regionali), quattro Riserve naturali e le associazioni ambientaliste WWF e
Legambiente, ha rinnovato i propri organismi dirigenti. Il nuovo presidente è
Riccardo Maderloni, vice presidente della Comunità Montana dell’Esino-
Frasassi, ente gestore del Parco regionale della Gola della Rossa e di Frasassi.
Vice presidenti: Sauro Capponi, assessore all’ambiente della provincia di
Pesaro, ente gestore della Riserva statale del Furlo; Ivan Agostini, vice presi-
dente del Parco naturale regionale del Sasso Simone e Simoncello, sindaco di
Carpegna.
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Il Parco a “Eco&Equo”.

ADRIATIC ACTION PLAN

Le prime
attività

Aap2020 (Adriatic Acrion Plan 2020, finanzia-
mento Interreg 3c per la definizione di un Piano
di Azione per il mare Adriatico) sta muovendo i

primi passi operativi. Dopo il meeting di avvio (Ancona
27/28 giugno), lo scorso 24/25 ottobre si è tenuto a
Rijeka il primo Adriatic Sea Forum, parallelamente ai
lavori dell’assemblea annuale del Forum delle Città
Adriatiche. I 27 partners del progetto hanno presentato
un primo quadro analitico delle situazioni locali, utile a
definire il contesto di riferimento per le future attività del
progetto, ed in particolare dell’applicazione dell’LSD
(Local Sustainable Development), un set comune di stru-
menti per lo sviluppo locale, composto da:
1. reporting ambientale e sociale 2. procedure di certifi-
cazione ISO/EMAS dei governi locali 3. bilancio di
sostenibilità del governo locale
I risultati dell’applicazione dell’LSD set dovranno suc-
cessivamente confluire in un’unica sede di governance
(Adriatic sea Forum), che deve elaborare appunto il
Piano di Azione per l’Adriatico del 2020.



Comune di ANCONA
Emilio D’Alessio, Roberto Giampieri, Luigi Pieri, Vito Punzi, Andrea Simoncini 

Comune di CAMERANO
Carmine Di Giacomo, Luigi Magliani, Diego Mancinelli, Guido Piastrellini, 
Donatella Ripanti

Comune di NUMANA
Mirko Bilò, Antiniska Breccia, Maurizio Cionfrini, Matteo Iovannelli, Mirco
Principi 

Comune di SIROLO
Giorgio Canuti, Simone D’Orazio, Franco Fanelli, Giuseppe Misiti, Riccardo Renzi

Provincia di ANCONA
Raffaele Bucciarelli, Patrizia Casagrande Esposto, Donatella Linguiti, Maurizio
Marchetti, Giancarlo Sagramola 

IL CONSIGLIO DIRETTIVO
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Nata a Senigallia il 29/10/1951, dove
risiede, è sposata ed ha un figlio, diplo-
mata, è impiegata in una ditta di import-

export. È iscritta ai DS, fa parte della Direzione
Provinciale DS e delle Commissioni Regionali di
Garanzia e di Progetto. Dal 1985 al 1994, ha fatto
parte del Consiglio Comunale della città di
Senigallia, impegnandosi anche all’interno della
Commissione Consiliare Commercio, Viabilità,
Nettezza Urbana e in quella Lavori Pubblici e
Sport. Ricopre attualmente l’incarico di consi-
gliere nazionale AICCRE, di cui fa parte come
membro del Direttivo e della Consulta Femminile
Nazionale. Eletta per la prima volta in Consiglio
Provinciale nel 1994, fino al 1998 ha svolto il
proprio mandato come componente della VI
Commissione Lavori Pubblici e Trasporti. Nel
secondo mandato è stata chiamata dal Presidente Giancarli a ricoprire l’incarico di
Assessore ai Lavori Pubblici, Viabilità, Edilizia Scolastica e Politiche delle Pari
Opportunità. Attualmente con la Giunta Giancarli ha le deleghe all’Urbanistica e
Ambiente e recentemente è stata nominata nella Giunta istituzionale del Parco del
Conero con delega all’Ambiente.

I nuovi organismi dirigenti

Nato a Servigliano 46 anni fa e risiede da
tempo a Camerano con la propria  fami-
glia. Diplomato a Macerata ha lavorato

alcuni anni per L’Unità, attualmente lavora con
l’incarico di CapoArea Centro per RCS diffusio-
ne (Rizzoli/Corriere della Sera).
Ha svolto attività politica fin da giovane nei
movimenti studenteschi per poi aderire prima al
PCI poi PDS, è stato nel Consiglio di
Amministrazione dell’Università di Macerata per
4 anni. 
Dal 1995 ricopre l’incarico di Vice Sindaco ed
assessore all’Urbanistica del Comune di Came-
rano, ha seguito tutto l’iter di approvazione della
variante Generale in adeguamento al P.P.A.R. del
P.R.G. di Camerano ed ha curato le modifiche al
Piano Particolareggiato del Centro Storico sempre
di Camerano. Per un breve periodo è stato anche Sindaco facente funzioni. 
Nell’esecutivo del Parco ha la delega per i problemi urbanistici.

Nato a Numana il 28.03.1961, sposato con
un figlio, consegue il diploma di
Maturità Assistente Comunità Infantili. È

Ispettore Capo della Polizia di Stato, attualmente
in servizio presso il Compartimento Polizia
Ferroviaria di Ancona. Ha ricoperto l’incarico di
Segretario Regionale Aggiunto delle Marche del
S.A.P. - Sindacato Autonomo di Polizia; attual-
mente è Consigliere Regionale S.A.P. Marche.
È stato eletto consigliere comunale a Numana per
la prima volta nella tornata amministrativa del
1990 e sempre rieletto. Nell’amministrazione nu-
manese ha ricoperto ininterrottamente incarichi
amministrativi, dapprima come delegato del sin-
daco ai problemi della sicurezza e protezione
civile e poi, dal 1999, come vice sindaco con
deleghe al turismo, sport, protezione civile e poli-
zia municipale. Sua è l’iniziativa Estate Tranquilla del Conero, che vede il collegamen-
to operativo tra le varie forze dell’ordine e privati, che ha riscosso lusinghieri successi e
che quest’anno ha festeggiato il decennale.
Già componente del Direttivo dell’Associazione ANFFAS, è membro della Com-
missione ANCI Marche Turismo. Presidente dell’Associazione Riviera del Conero, è
attualmente coordinatore del Sistema Turistico Locale Riviera del Conero, organizza-
zione che annovera tra altri soggetti il Parco del Conero. Dal 7 Novembre 2003 è com-
ponente del Consiglio Direttivo del Parco del Conero e della Giunta Esecutiva, con dele-
ga alla Promozione Turistica.

Emilio D’Alessio, 47 anni, architetto libero
professionista, è stato presidente dell’Or-
dine degli Architetti di Ancona dal 1992 al

1997 e delegato italiano al Consiglio degli Ar-
chitetti d’Europa a Bruxelles dal 1995 al 1997. 
Dal 1997 al 2001 ha operato come assessore al-
l’urbanistica e ambiente del Comune di Ancona.
Dietro la sua iniziativa il comune di Ancona ha
avviato, primo esempio delle Marche, l’applica-
zione pratica di criteri di sviluppo sostenibile attra-
verso l’attuazione di una Agenda 21 locale. Nel
1999 è intervenuto come portavoce italiano alla
terza Conferenza Europea delle Città Sostenibili di
Hannover. Dal 2001 è assessore nella giunta di
Fabio Sturani con delega all’ambiente, alla qualità
della vita e ai progetti europei, oltre che delegato
nazionale ANCI per lo sviluppo sostenibile e dele-
gato regionale ANCI per le politiche ambientali.
Membro dei direttivi dell’Associazione Agende 21 Locali Italiane e della Campagna
Europea Città Sostenibili, fa parte del Gruppo di Esperti UE Urban design for sustainability
e del Consiglio Nazionale dell’Ambiente. Autore di numerose pubblicazioni, ha curato
recentemente con Virna Bussadori l’edizione italiana di Try it this way, manuale di pianifi-
cazione sostenibile redatto dal Consiglio Europeo degli Urbanisti. Per conto del Forum delle
Città dell’Adriatico ha ideato il progetto Adriatic Action Plan 2020, già approvato dall’ONU
al Summit di Johannesburg 2002 e selezionato per la presentazione al World Water Forum
di Kyoto nel marzo 2003. Il progetto è stato recentemente finanziato dalla Commissione
Europea nell’ambito del programma INTERREG IIIC. Tra gli incarichi in corso va segna-
lata la partecipazione al Comitato di Preparazione della quarta Conferenza Europea delle
Città Sostenibili, in programma ad Aalborg nel giugno 2004. Nell’esecutivo del Parco ha la
delega per i rapporti con le aziende e le associazioni di categoria.

Patrizia Casagrande 

Carmine Di Giacomo

Mirko Bilò

Emilio D’Alessio

Dal 1975 al 1980 Sindaco del Comune di
Sirolo; dal 1975 al 1980 Rappresentante
di Sirolo nell’Azienda Turistica Riviera

del Conero; dal 1975 al 1980 Rappresentante di
Sirolo nel Consiglio Direttivo del Consorzio
Parco del Conero; dal 1985 al 1990 Assessore al
Turismo, Attività Economiche e Trasporti della
Provincia di Ancona; dal 1990 al 1994 Vice
Presidente della Provincia di Ancona e
Assessore al Turismo, Attività Economiche e
Trasporti; Rappresentante della Provincia di
Ancona nel Consiglio d’Amministrazione del-
l’aeroporto di Falconara, rappresentante
dell’Amministrazione Provinciale di Ancona nel
consiglio dell’Azienda Cotran (trasporti pubbli-
ci); dal 1985 al 1994 Presidente e Vice
Presidente del Consorzio Grotte di Frasassi; dal
1999 al 2002 Presidente dell’Assemblea del
Consorzio Intercomunale (CIGAD) di Castelfidardo. Dal 14 giugno 1999 è di nuovo
Sindaco del Comune di Sirolo. Dal 7 Novembre 2003 è Consigliere del Parco del Conero
e componente della Giunta Esecutiva, con delega ai Rapporti con gli Enti Locali, ed è
vicario del presidente.

Giuseppe Misiti
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